



## Medienmitteilung

Datum: 4. Februar 2010 – Nr. 09  
Sperrfrist: keine

---

### **Kredit für das Kantonsmarketing für die Jahre 2011 bis 2015: Vernehmlassungsverfahren**

**Der Regierungsrat verabschiedet den Entwurf eines Kantonsratsbeschlusses über einen Kredit von 300 000 Franken für das Kantonsmarketing 2011 bis 2015 und unterstellt ihn einem Vernehmlassungsverfahren.**

Das Kantonsmarketing wird seit 2006 durch die Standort Promotion in Obwalden wahrgenommen. Diese betreibt ein professionelles und wirkungsvolles Kantonsmarketing für den Lebens- und Wirtschaftsraum Obwalden. Im Vordergrund steht die Förderung der Ansiedlung von natürlichen und juristischen Personen zur Stärkung der Steuerkraft, die Verbesserung und Stärkung des Images des Kantons Obwalden durch aktive Kommunikation der Standortvorteile, die Sensibilisierung der Öffentlichkeit für die Anliegen der lokalen Wirtschaft und des einheimischen Gewerbes, die Beratung und Unterstützung der im Kanton ansässigen Unternehmen und Verbände sowie Massnahmen zur Optimierung der wirtschaftlichen und touristischen Rahmenbedingungen im Kanton. Die Standort Promotion wird getragen von Kanton und Gemeinden sowie Verbänden und Unternehmen.

Das Vernehmlassungsverfahren bei den Einwohnergemeinden, den politischen Parteien und den Wirtschaftsverbänden dauert bis zum 15. April 2010.